

# 平成21年第4回日野町議会定例会（2日目）議事日程

平成21年6月18日 午前10時 開議

## 日程第1 一般質問

### 一般質問通告表

通告順	氏名	質問事項
1	松本 利秋	<p>※情報の格差是正について</p> <p>情報の格差是正については、一昨年（平成19年12月）の定例会で一般質問をしたところですが、一年半が経過し、その間に、町当局のご努力もあって、地上デジタル放送中継局の設置。また携帯電話の不感地区解消に向けて、中継局が整備されてきました。</p> <p>また、地上デジタル放送移行対応状況調査、地域情報化住民意向アンケートの実施や共同受信施設関係者の説明会等を開催し、住民の声を聞きながら、迅速に情報化に取り組みされており、心配したトラブルもなく地上デジタル放送へと移行されているのではないかと思います。</p> <p>しかし、中日野局の整備はみたものの日野町全エリアをカバーしておらず、早急に日野局の整備が望まれます。</p> <p>また、携帯電話も、今、計画中の中継局を含めても町内全部をカバーできません。</p> <p>日野町のどこに住んでいても情報、通信の恩恵を均しく受けられるようにしなければいけません。</p> <ol style="list-style-type: none"><li>1. 昨年の10月、地上デジタル放送用の中日野中継局が開局し、町内大半の世帯で地デジが見られるようになりましたが、まだ、難聴地域があり、早急に日野局(古峠山)の整備を働きかける必要があると思います。 ①その整備予定、また②弱者(低所得)やお年寄り対策はどうなっているか伺います。</li><li>2. 携帯電話中継局は、今年中の整備計画のものを含めると、かなり不感地区の解消が図られますが、三土、小原等一部の地域がエリアから外れるようでありますので、町内の不感地区解消対策と取り組みを伺います。</li><li>3. 住民基本台帳カードの発行については、一枚当たり1,000円の特別交付税が交付されており、平成20年度から3年間に限り、手数料が無料の自治体は500円上乗せし、1,500円となっています。 この機会に、住民基本台帳カードの宣伝及び手数料を無料にすることはできないか伺います。</li></ol>

2	竹永 明文	<p>※ 町づくりについて</p> <p>1) 町政に対する町長の夢とは</p> <p>① 財政難の本町も執行部の努力と町民の協力により、町政に対する夢がもてるようになったが、具体的に町長の言う夢とは。</p> <p>② 今年度の予算には、町長の夢が示されていないが、来年度には示すのか。</p> <p>2) 地域活性化について</p> <p>① サンプラザ跡地の再生に町が窓口になって取り組む考えは。</p> <p>② 人口増加対策として、農地の活用を考えるべきでないか。 (例、居住地特区等)</p>
3	中原 明	<p>※ 安心・安全対策について</p> <p>新型インフルエンザが国内で初めて神戸市で発生し、渡航歴がなく水際の防止を乗り越え集団発生の事態となり、兵庫県但馬地域で感染者が発生。県では、警戒宣言として対策本部を開き、県政だよりを通じ、対応について広報した。</p> <p>松江市では、全世帯にマスクの配布、南部町は、全世帯に冊子の配布等迅速に対応されたが、我が町はどうであったか。</p> <p>① 対策本部が設置されたが、どのような行動をされたか。</p> <p>② 情報公開がなされなかったのではないか。</p> <p>③ 教育委員会は、小・中学校、保育所に対応策文書を配布されたが、町は防災無線のみではなかったか。</p> <p>④ 地域活性化、生活対策実施計画で、新型インフルエンザ対策資材購入事業80万円はどう対処されたか。</p> <p>⑤ 今回は、神戸市も安心宣言を出され、山を越したようだが、過去において世界的大流行したスペイン風邪など、数ヶ月から一年後の第二波が脅威と警戒感が強いと言われるが、今回の体験を活かして、どうマニュアルを作り、準備・対応されますか。</p> <p>⑥ 日野病院黒坂診療所は、いつから週3回診療になりますか。</p>

4	佐々木 求	<p>※ 緊急経済対策について</p> <p>世界同時不況による日本経済直撃は、地域経済と雇用問題で深刻な状況を生み出している。「地元でできる公共工事は地元の業者へ」という広がり大きく、制度化している自治体も23%にのぼるといわれている。地元優先を基本に考えるのは当然と考えるが、具体的なあり方をどう考えているか。</p> <p>産業構造が極めて片寄っているため、雇用機会の拡大と業種の拡大も難しいが、財政再建の課題での限界はあるが、地域経済への波及効果をもたせるものにしていく取り組みが大事であると考えている。</p> <p>① 入札に当たっての業者資格について。</p> <p>② 落札率を含めた業者対策について、「安ければ安いほどよい」というものではない。業者の落札に当たっての改善点はないのか。</p> <p>③ 入札制度のあり方について、地元業者優先の「経済対策」が求められているが、優先度はどのように考えているのか。</p> <p>④ 他業種での対応はどうか。</p>
---	-------	--